

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. W umur 33 tahun dari masa kehamilan, persalinan, nifas dan KB, bayi baru lahir, dan neonatus serta melakukan pendokumentasian dengan metode SOAP yang dimulai pada tanggal 25 Desember 2018 sampai 08 Mei 2019 maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Pendampingan ANC dilakukan 4 kali yang dilakukan di PMB Tutuk Purwani. Sesuai dengan program pemerintah minimal kunjungan ANC 4 kali. Kunjungan ANC asuhan yang diberikan sesuai dengan standar 10T dengan hasil pemeriksaan normal. Selama pemberian asuhan pasien hanya mengalami ketidaknyamanan nyeri perut, batuk pilek dan keputihan, penulis memberikan penanganan berupa KIE untuk mengatasi ketidaknyamanan tersebut dan keluhan tersebut dapat teratasi dengan baik.
2. Pada saat INC dilakukan sesuai APN (Asuhan Persalinan Normal). Saat pendampingan persalinan bidan melakukan pendampingan persalinan pada Ny. W yaitu dengan persalinan normal pada tanggal 23 April 2019. Proses persalinan Ny. W dimulai dari observasi kala I sampai kala IV hingga pemantauan 2 jam post partum berjalan dengan lancar dan tidak ditemukan komplikasi apapun.
3. Ny. W melakukan kunjungan nifas sebanyak 3 kali sesuai dengan standar. Penulis melakukan pendampingan sebanyak 3 kali pada tenaga kesehatan yang dilakukan di PMB Tutuk Purwani. Setelah dilakukan pemantauan sampai kunjungan nifas ke 3 penulis memberikan KIE KB secara dini. Selama pemantauan masa nifas Ny. W tidak ditemukan adanya komplikasi ataupun tanda bahaya. KF 3 tidak dilakukan sesuai standar pelayanan kebidanan.

4. Asuhan pada bayi baru lahir dan neonatus dapat dilakukan dengan baik oleh penulis. Bayi Ny. W melakukan kunjungan sebanyak 3 kali sesuai dengan standar. Selama melakukan pendampingan asuhan yang telah diberikan adalah KIE imunisasi, KIE kebersihan, dan KIE tanda bahaya pada bayi baru lahir. Bayi Ny. W juga telah diberikan salep mata dan injeksi vitamin K dan imunisasi Hb-0 1 jam setelah IMD, dan imunisasi BCG saat usia bayi 25 hari. Selama masa pemantauan tidak ditemukan adanya komplikasi ataupun tanda bahaya. Kf 3 tidak dilakukan sesuai standar pelayanan kebidanan.

B. Saran

1. Institusi

Agar hasil studi ini dapat dimanfaatkan sebagai sumber referensi di perpustakaan Fakultas Kesehatan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta dalam memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada ibu hamil, bersalin, nifas, BBL dan KB.

2. Bagi tenaga kesehatan khususnya bagi bidan

Setelah dilakukan asuhan berkesinambungan pada Ny.W oleh penulis, fasilitas kesehatan dapat melanjutkan pelayanan terutama asuhan kebidanan khususnya dalam memberikan asuhan terhadap ibu dengan resti sehingga dapat menurunkan angka mortalitas dan morbiditas terhadap ibu dan bayi.

3. Bagi klien Ny. W

Dengan dilaksanakannya asuhan berkesinambungan ini pasien tetap memperhatikan asupan nutrisi untuk ibu menyusui dan dapat merawat bayinya dengan baik, meberikan ASI secara eksklusif pada bayinya, menjalankan program KB, imunisasi sesuai jadwal, serta mengikuti posyandu sesuai jadwal di wilayah tempat tinggal.

4. Bagi penulis

Agar hasil asuhan kebidanan ini dapat digunakan sebagai referensi dalam meningkatkan proses pembelajaran dan dapat sebagai pengalaman secara nyata untuk menghadapi kasus-kasus yang

ditemukan di lapangan serta dapat menerapkan asuhan berkesinambungan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan untuk meningkatkan kualitas serta keterampilan.

UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
PEPUSTAKAAN
YOGYAKARTA